

Maradona est nommé ambassadeur de la FIFA



La Havane, 10 février, (RHC).- Après trois ans de passes d'armes avec la FIFA, Diego Armando Maradona, l'ex-footballeur argentin, exercera comme ambassadeur de cette organisme international.

«Finalement, je peux concrétiser un des rêves de ma vie : travailler pour une FIFA propre et transparente, avec des gens qui aiment vraiment le football » a posté le champion du monde de 1986 sur son compte Facebook.

La FIFA, de son côté, veut que Maradona joue un rôle très important dans la promotion du football dans le monde entier.

Pendant des années, l'ex-capitaine de l'équipe argentine, a été éloigné de la FIFA qu'il a fustigée en la qualifiant de mafia mais à ces dernières élections, après le départ de Joseph Blatter, il a appuyé la candidature du prince jordanien Ali Ben Al Hussein et accusé de traître Gianni Infantino, le candidat qui a finalement remporté la présidence de la FIFA.

Mais Maradona et Infantino ont eu une rencontre à la mi-juin à Paris et les angles ont été arrondis.

A l'occasion du gala annuel de la FIFA, le mois dernier en Suisse, Maradona s'est déclaré à la disposition de Gianni Infantino et de la FIFA pour le bien de son sport aimé, le football.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/121203-maradona-est-nomme-ambassadeur-de-la-fifa>



Radio Habana Cuba